



## 本村幼稚園 4月の園だより

令和5年4月7日 港区立本村幼稚園長 山崎 高志

よろしくお願ひいたします

園長 山崎 高志

本日から令和5年度がスタートしました。保護者の皆様には、お子様のご入園、ご進級、誠におめでとうございます。幼稚園では教職員一同、子供たちが登園してくるのを心待ちにしていました。今年度は、新入園児「りす組」は4名、年長になった「はと組」は2名、合計6名の子供たちの楽しい本村幼稚園での生活が始まります。お子様たちは、入園、進級する喜びに満ちあふれ、輝いています。

私は前任の山村 登洋園長の後任として着任いたしました山崎 高志（やまざき たかし）と申します。昨年度まで隣の筈小学校で校長を務めていました。初めての園長でドキドキしているとともにこれから可愛い子供たちと一緒に過ごせると思うとわくわくしています。どうぞよろしくお願ひいたします。



さて、本園は今年度も複式学級形態で教育活動を進めてまいります。本園の最大のメリットである併設の本村小学校との交流を引き続き行います。来年、小学校へ入学する年長はと組にとっては、計画的に小学校と交流することで、スムーズな小学校生活へ移行できます。

また、今年度は少人数の利点を生かし、積極的に地域に出ていきます。図書館や商店街での体験活動を行うことで様々な人と触れ合い、地域から愛される幼稚園を目指します。

本村小学校と共に自己肯定感UP!の教育も引き続き展開していきます。そして子どもたちがわくわくして、元気な笑顔で過ごす一年にしていきます。どうぞ、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。